



Les agents publics sont dans les banques et les postes comptables depuis la matinée de ce 25 mars 2020 pour percevoir les salaires du mois de mars.

Le ministre des finances dans un communiqué a invité toutes les banques, les postes comptables et les bénéficiaires à respecter les mesures de prévention contre le coronavirus lors des opérations de paiement desdits salaires, notamment la distanciation qui doit être d'un mètre au moins.

Sauf que le message de ce membre du gouvernement n'est que passé dans les oreilles des sourds, comme le montre ce cliché pris ce matin à la BICEC de Bafoussam.